



Communiqué de presse

Montigny-lès-Metz, le 22 mars 2018

CONFÉRENCE SANTÉ

Mars Bleu : à propos du cancer colorectal

En 2017, la Ville de Montigny-lès-Metz a lancé une série de conférence autour de la santé et poursuit sur sa lancée en 2018 : rendez-vous jeudi 29 mars à 19h au salon d'honneur de l'Hôtel de Ville, pour une conférence sur le thème du cancer colorectal, avec le docteur Aisene, gastro-entérologue.



« Mars Bleu » est une opération nationale de promotion du dépistage du cancer colorectal. La Ville de Montigny-lès-Metz s'y associe avec cette conférence santé.

Quelques infos

- Le cancer colorectal représente, par sa fréquence, le troisième cancer chez l'homme et le deuxième chez la femme.
- 9 cancers colorectaux sur 10 détectés précocement peuvent être guéris, on parle d'un cancer « évitable » car la coloscopie peut permettre l'éradication des polypes et lésions précancéreuses.
- Les facteurs de risques avérés sont la mauvaise alimentation, le manque d'activités physiques et l'alcool
- Le dépistage peut concerner 17 millions de personnes (femmes et hommes de 50 ans et plus), et diminuer de 15 à 20% la mortalité liée à cette maladie.
- 40 500 nouveaux cas par an,
- 17 400 décès par an, deuxième cause de décès par cancer après celui du poumon
- 94% des cancers colorectaux surviennent après l'âge de 50 ans

Source : <https://www.ligue-cancer.net>

*Entrée libre dans la limite des places disponibles
Renseignements : 03 87 55 74 42*

Contact presse

Carole RICHTER
03.87.55.74.25
carole.richter@montigny-les-metz.fr